

Loir-et-Cher - Chaon - Chaon

" Tisser des liens entre l'État et les communes "

04/12/2012 05:26

Jeudi 29 novembre Gilles Lagarde, préfet de Loir-et-Cher a répondu à l'invitation de Patrick Morin, maire de Chaon. Lors de la visite de Chaon, le préfet a pu découvrir l'église, l'école, la Maison du braconnage et la nouvelle agence postale communale ouverte cette année.

Au foyer rural de Chaon, devant ses administrés, Patrick Morin, après avoir dressé un panorama de sa commune au niveau culturel et économique a énoncé ses projets 2013. L'acquisition et la réhabilitation de la boulangerie-épicerie et son ouverture courant 2013 est sans doute le projet plus important à venir. La construction d'une station d'épuration afin de pouvoir accueillir un futur lotissement écoquartier est actuellement à l'étude.

Gilles Lagarde a exprimé son intérêt à découvrir le territoire, notamment Chaon. Il a exposé la nécessité de tisser des liens forts entre l'État et les communes rurales qui ont besoin de soutien notamment pour les accompagner dans la réalisation de leurs projets. Il a aussi remarqué l'accueil chaleureux des nombreux administrés qui ont répondu présent. Le préfet a constaté les efforts fournis par la municipalité pour renforcer l'attractivité du village.

Gilles Lagarde a conclu son intervention : « J'ai trouvé un esprit particulier, quelque chose qui fait que l'on doit être heureux ici, et qui me donne envie de revenir ». Le maire l'a officiellement invité aux prochaines rencontres musicales de Chaon et à l'inauguration de la maison du braconnage. Ce moment de convivialité s'est terminé autour d'un verre de l'amitié.



Le préfet a affirmé son attachement aux communes.

[A lire aussi sur La NR](#)

[Ailleurs sur le web](#)